



～やまちゃんコーチから～

第二上河東保育園のみんな、げんきかな？ サッカー教室はたのしかったね♪
てをつかって、たくくボールをなげたり、はやくドリブルしたり、シュートも
たくさんできたね！！ サッカーのしあいもたのしかったね！！
これからもおそとでたのしくあそぼうね！

またいっしょにサッカーをやろうね☆
ありがとうございました(^▽^)



～先生から～

記入者 伊藤花恋

最初にサッカーのゲームをする上での体の動かし方を丁寧に教
えてくださり、その後の一人一人が楽しめるよう工夫されたボー
ル遊び、試合形式でのゲームなど流れがとても良かったです。日
頃、ボールに興味がない子や身体を動かすことが苦手な子も抵
抗なく楽しめました。
ありがとうございました。

記入者 中田千愛

子どもたちにドリブルを「お散歩だよ」と分かりやすく説明されてい
て子ども達が興味を持って楽しく取り組めるようにひきつけて指
導されており、大変勉強になりました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会